

Beschluss des Landrats vom 17.11.2022

Nr. 1829

29. Bestehende Deponien sanieren und für Bauschutt nutzen 2022/15; Protokoll: ama

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) informiert, das vorliegende Postulat werde vom Regierungsrat abgelehnt. Eine schriftliche Begründung liegt vor.

Rolf Blatter (FDP) gibt trotz der momentanen Abwesenheit des Postulanten bekannt, man habe das Anliegen in der FDP-Fraktion diskutiert und könne die guten Begründungen des Regierungsrats nachvollziehen. Aus diesem Grund lehnt die FDP-Fraktion das Postulat einstimmig ab.

://: Mit 60:15 Stimmen bei 3 Enthaltungen wird das Postulat abgelehnt.
